

Candidature de Jean-Benoît Nadeau
Au poste d'administrateur 2022-2024

Lettre de motivation

Je présente ma candidature pour un second mandat afin de poursuivre le travail entrepris depuis deux ans.

Lors du premier mandat, j'ai participé activement à trois comités : Gouvernance, Finances et Communication. Au comité Gouvernance, j'ai participé à la refonte des statuts et règlements, et à la révision des différents documents annexes. Au comité Finances, que j'ai présidé, j'ai contribué au redressement des finances de l'organisme et à la réflexion sur plusieurs défis, dont la diversification de nos sources de financement. Et au comité Communications, je me suis impliqué dans les réflexions sur nos orientations en cette matière et j'ai dirigé l'appel d'offres pour les éditions 2022-2025.

Pour les années qui viennent, le conseil d'administration m'a confié le mandat de responsable de la protection des renseignements personnels. J'aurai la tâche de mettre en place le nouveau cadre imposées par la loi 25 à toutes les entreprises et OBNL du Québec.

Les années qui viennent seront particulièrement intéressantes. Au fédéral, les projets de loi C10, C11 et C18, mais aussi ce qui se trame en matière de droit d'auteur et de discours haineux, auront des ramifications importantes. Si ces lois ont la capacité d'améliorer bien des choses pour l'exercice de métier de journaliste, leur mise en application appellera à la vigilance. La menace qui plane actuellement sur le Conseil de presse, mais aussi le retour du débat sur la professionnalisation du journalisme, rendu nécessaire par le nouveau cadre légal (C10, C11 et C18, entre autres), constituent en eux-mêmes des défis importants et franchement excitants.

La FPJQ est déjà la principale organisation journalistique au Canada, et les journalistes québécois auront besoin d'une organisation forte. Je souhaite donc de tout cœur que les membres renouvellent mon mandat et me permettent d'y apporter ma contribution.